



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Daniela Nazli Ortiz Cabrera*

*Nombre del tema: Ensayo de psicología*

*Parcial: 2°*

*Nombre de la Materia: psicología medica*

*Nombre del profesor: : Juarez Rodas Paulina Maribel*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*Semestre: 1°          Grupo: A*

*Fecha de elaboración: 13/10/2022*

## INTRODUCCION

La personalidad es un constructo psicologico que se refiere a un conjunto dinamico de carateristicas psiquicas de una persona, a la organizaci3n interior que determina que los individuos actuen de manera diferente ante una circunstancia. El concepto puede definirse tambien como el patron de actitudes, pensamientos, sentimientos y repertorio conductual que caracteriza a una persona y que tiene una cierta persistencia y estabilidad a lo largo de su vida de modo tal que las manifestaciones de ese patron en las diferentes situaciones poseen algun grado de predictibilidad.

Hay distintas teorias psicologicas que recalcan determinados aspectos concretos de la personalidad y discrepan unas de otras sobre como se organiza, se desarrolla y se manifiesta en el comportamiento.

El comportamiento humano es principalmente determinado por sus consecuencias, si un comportamiento determinado provoca algo positivo, se repetira en el futuro, por el contrario si sus consecuencias son negativas la probabilidad de repetir sera menor.

## DESARROLLO

La personalidad no tiene una definición determinada, se puede decir que personalidad es una construcción hipotética, un artefacto conceptual que pretende proponer explicaciones de la psicología del sujeto. También se puede definir como una construcción hipotética, un efecto conceptual que pretende proponer explicaciones de la psicología.

Gilford clasificó personalidad en 4 grupos que fueron:

- Conjunto, que toma en cuenta los procesos o las actividades que puede realizar un individuo como hábitos, habilidades, intereses, etc.,
- Integrativas, es la organización de la personalidad, saber tener un orden de tus personalidades.
- Totalidad, los componentes o partes de la personalidad.
- Ajuste del individuo al ambiente, puede ser la adaptación a nuestro medio social.

La personalidad se puede entender como una totalidad en conductas, que se traducen en el nivel de la mente, cuerpo y de las relaciones impersonales. La personalidad se integra por dos factores que son: temperamento y carácter.

- El temperamento, es un componente más profundo de la persona.
- El carácter, es la organización de conductas en función de los impulsos internos.

Personalidad pertinentes, la noción de personalidad en tanto individual psicológica, no significa la influencia que se ejerce por un individuo sobre ello.

Las diferencias entre personalidad, neurosis y psicosis, son que la personalidad presenta rasgos más o menos intensos, la neurosis se trata de los trastornos de la conducta, es decir, que es una defensa, para no reaccionar de cierto modo y por último tenemos lo que es psicosis, en esta puede ser enfermedades como alucinaciones y delirios.

Las personalidades se clasifican del siguiente modo:

- Personas demostrativas; esto quiere decir que son personas que no tienen miedo de expresarse, suelen ser infantiles, pueden ser tateales y mentirosas.
- Personas atemorizada y huidiza; este tipo de personas tiene una actitud que revela temor, son observadoras, suelen tener dificultades a la hora de expresarse.
- Personas observadoras no participantes; suelen ser personas que quieren pasar desapercibidos, son silenciosos, suelen ser hipersensibles.

- Personas suspicaz y desconfiada; son muy serios, carecen de espontaneidad, son personas que están sin perder un detalle de lo que han visto.
- Persona lógica; son personas que se presentan muy arreglados, se preocupan especialmente por los detalles en mantener orden, suelen ser ceremoniosos y formales.
- Persona de ánimo variable; son particularmente demandantes, quejasas y pesimistas, estas personas son del tipo pasivo, caminan con lentitud, suelen estar en un estado de ánimo triste.
- Persona de acción; son personas que les gusta hacer notar su presencia, les gusta llamar la atención, son del tipo arrogante.

Escuelas psicoanalíticas: su historia comienza con Freud, que se interesa por los pacientes nerviosos, toma contacto con la histeria y se dedica al estudio de esas afecciones.

Los aportes del conocimiento humano son el inconsciente que se trata de los procesos que no pueden ser observados directamente, y sus manifestaciones que son los sueños, los actos fallidos, los chistes, etc.

Otros aportes son la sexualidad infantil, nace como ser sexual, a diferencia de lo que se consideraba, las formas que adopta son: oral; que puede ser un estímulo por medio de la comida por ejemplo a la hora de estar comiendo nuestra comida favorita, anal; esto se puede decir un ejemplo, puede ser a la hora de defecar cuando la persona se estriñe, falical-epidica y latencia sexual.

Psicología conductista: es una disciplina estrictamente objetiva, que está ubicada dentro del orden de la ciencia de la naturaleza que su finalidad es el control y la predicción de la conducta. Watson se nutrió de las concepciones biológicas y mecanicistas que explicaban el comportamiento animal, extendiéndolas al ser humano para dar cuenta de sus conductas.

Sensación y percepción: es conocido como procesamiento mental, que nos pone en contacto con el medio ambiente a través de los órganos sensoriales. El cerebro necesita encontrar continuamente los patrones en un mar de sensaciones, nuestras emociones y motivación también desempeñan un papel importante en la formación de nuestra percepción. La sensación se produce cuando se estimula nuestro órgano sensorial.

## CONCLUSION

La personalidad es una construcción que pretende explicar la psicología del sujeto, la personalidad se compone de dos elementos que son temperamento que esto puede componer lo más profundo de la persona y el carácter que es cuando el sujeto organiza su conducta y mantiene a raya sus impulsos.

Personalidad pertinente se puede clasificar en personas desmostrativas; que no le da miedo expresarse, persona atemorizada y huidiza; son personas que demuestran una actitud de temor, personas que son observadoras pero no participan esta clase de personas son silenciosas y pasan de inadvertidas, personas suspicaces y desconfiadas quiere decir que son personas que no confían en cualquiera son muy serios, persona lógica son muy arreglados se preocupan mucho por los detalles del orden.

Escuela psicoanalítica, aportes del conocimiento humano, decía, que el humano nace como ser sexual, las formas adoptadas son: oral quiere decir que es un estímulo a la hora de comer un platillo favorito, anal se puede dar el ejemplo de que una persona no haya ido al baño en mucho tiempo y que puede hacer sus necesidades puede producir